
      

                           令和 6 年 5 月 18 日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… グループホーム あしたか 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 ６ 年 ５ 月 １５ 日 

開催場所… 特別養護老人ホーム東寿苑 訓練室 

出席者 

事業所 3 人 利用者 0 人 

利用者家族 0 人 地域代表者 3 人 

松江市職員 1 人 包括支援センター 0 人 

知見を有する者 0 人 その他  0 人 

 

議事 

 

１． あしたかの現状報告 

◎ 利用者状況 

 R6年 5月 15日現在利用状況 現在満床 

     3/5伊藤医院受診後生協入院中の方が、病院より施設では無理かもしれないと連絡

があり、3/31で退所となる。 

介護１・・3名 介護２・・3名 介護３・・1名 介護４・・2名 介護 5・・0名 

平均介護度・・2.22 

待機者数 男性 1名 女性 7名 

4月 24日に新規で 1名入所 女性 介護度 2 

 

◎ 活動状況 

４/３、５/８     体重測定 

   ４/１２、５/１    習字 

     ４/１０       散髪 

     ４/１９       お茶会 いつもと違ったお菓子とお好きな飲み物を召し上

がられる 

   クラブ活動はコロナウイルスの影響で中止 

 

◎ 事故 0件 

 

◎ インシデント 0件  

 



◎ 入院 0件   

 

◎ 救急搬送 0件 

 

２． 研修状況 

   ◎部署内研修 スタッフ会にて 

      ３月   誤嚥性肺炎について 

      ４月   職業倫理・法令遵守 

 

   ◎ホーム研修 

      ３/１４、１９、２１、２５ リスクマネジメント研修 

      ４/４、９、２２、２６ 施設における終末期ケアとは、職員のメンタルヘルスケア

やストレス緩和 

      １名調理で参加が難しい職員がいるが、今後は参加できるように組んでいく。 

 

３． 会議報告 

    ・令和 5年度第 4回あしたか虐待防止検討委員会 R6.3.22 

虐待の定義についての説明と、虐待を発見した時の対応について再度振り返りを行い、

職員間で情報共有を行う。 

 

４． 行事予定 

  コロナウイルスの影響により、クラブ活動、外出を当面中止といたします。 

  随時散歩を実施するなど、少しずつ外出をしていきたい 

   

５．研修予定 

    スタッフ会 

     ５月  接遇改善、災害時の対応(６/７水害の避難訓練の予定) 

 

    ホーム研修 

     ５/１５、２０、２３、２７ 業務継続計画・業務継続計画のための訓練 

 

６．実習受け入れ 

    申し込みはあり 

    中学生、高校生の職場体験 ８/５～８/９ 

    八雲中学校        ９/３～９/５ 

 

７．その他 

   面会につきまして、コロナ感染の方も落ち着きましたので、直接面会を再開することといた

しました。 

   面会は事前予約としており、AM1組、PM1組とし、15分程度の面会を実施しています。また、



オンライン面会も引き続き行っております。 

  １２日の母の日には３組の直接面会があった。 

 

  ※受診の方は引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

８．意見交換 

 

・実習の学校はどこか決まっているか(市職員)。  

 →夏休みの職場体験ということで、どこの学校とかはまだ決まっていない(ホーム長)。 

 →県の高齢者福祉課が行っているものかもしれない(市職員)。 

 →１日だけの体験になるかも(ホーム長)。 

 

・受診の方は引き続きご協力をとはどういうことか(地域代表者)。 

 →特養の方は入所と同時に医師が嘱託医に変更となるが、うちは在宅の時に利用されていたかか

りつけ医をそのまま引き継ぐので、定期受診の際は家族様に行ってもらうようご協力をお願い

している(ケアマネ)。 

 →１人が何回くらい受診に行かれるか(地域代表者)。 

 →１人が月１回とかそれくらい。中には複数の病院にかかっておられる方もいる。あるご利用者

で皮膚科受診だけはうちが受診の付き添いをしている。以前は精神科も職員が付き添いしてい

たが、今は家族様に行ってもらっている。時折家族様が忘れられている事があり、事前に電話

をしておく事もある (ホーム長)。 

 →家族様はご利用者の状態が分からないので、必要な方は受診前日までに先生に近況の FAXを送

っている (ケアマネ)。 

 →今月から１名、家族様が車イスでの送迎、付き添いが難しいとのことで先生に相談され、訪問

診療が始まった。基本月２回で、立位の状態や、血圧などを診られた(ホーム長)。 

 

・ウエスが不足しているので、もしいらない布等あればご寄付いただきたい(ホーム長)。 

 →切っておく必要があるか(地域代表者)。 

 →その必要はない。こちらで切らせていただく(ホーム長)。 

 →生地は毛糸や皮、ナイロンはダメですね(地域代表者)。 

 →掃除にも使うが、下の世話をするときはやはりウエスがよく、衛生上洗って再利用するも

のより使い捨て物がよく、ウエスは肌触りもよいので、使用頻度が多い(ケアマネ)。 

 →病院なんかだとぼろ布を嫌がられる患者さんなんかもおられるが、ここは大丈夫なんです

ね(地域代表者)。 

 

    次回開催予定 令和６年７月１７日（水）の１３：３０～に決まる。 

 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


